



MEDIO AMBIENTE La Fiscalía investiga los 'pellets' en Tarragona **P26 Y 27**

RALLY DAKAR Muere tras una larga agonía el piloto Carles Falcón **P35**



El documento PSOE-Junts no concreta las cesiones en inmigración

El texto solo anuncia una ley para la delegación de la gestión "integral"

C. E. CUÉ / R. RINCÓN, Madrid
El PSOE y Junts tienen una interpretación diferente de lo acordado la semana pasada, para ceder competencias de inmigración a

El mínimo exento del IRPF subirá para alinearse con el SMI

GORKA R. PÉREZ LAURA DELLE FEMMINE, Madrid
El Gobierno elevará el mínimo exento del Impuesto sobre la Renta de cara a 2024 para adaptarlo a la subida del Salario Mínimo Interprofesional (SMI) hasta los 15.876 euros brutos al año, anunciaron fuentes de Hacienda. El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, había asegurado antes que pediría esa medida en el Congreso. **PÁGINA 40**

Cataluña, a cambio de que los independentistas catalanes no votaran contra dos decretos decisivos en el pleno del Congreso. El pacto se alcanzó al límite de la hora de la votación y el documento final incluye así el compromiso, según ha podido saber EL PAÍS: "Se acuerda una ley orgánica de delegación de competencias y recursos para que Catalunya pueda hacer una gestión integral de la inmigración conforme al artículo 150.2 de la Constitución".

A la idea de la "gestión integral" se aferra el secretario general de Junts, Jordi Turull, en su exigencia de que la Generalitat pueda expulsar a inmigrantes reincidentes en determinados delitos. Pero Turull admitió ayer que en la negociación no se pactaron los contenidos de la ley orgánica, aunque insistió en que se traspasen "todas" las competencias sobre inmigración. Pedro Sánchez recordó ayer que en el artículo 149 de la Constitución figura la inmigración en el listado de competencias exclusivas del Estado. **PÁGINAS 14 Y 15**

La violencia en Israel y en el mar Rojo enconna el conflicto

Un atentado en Tel Aviv y un misil contra un barco de EE UU agravan el temor a una escalada regional por la guerra en Gaza

A. PITA / M. VIDAL LIY
Jerusalén / Washington
Israel sufrió ayer un atentado que muestra el potencial de extensión de la violencia por la guerra en Gaza, mientras un barco mercante de EE UU sufría en el mar Rojo el impacto de un misil lanzado por los rebeldes hutíes de Yemen. En Raanana, al norte de Tel Aviv,

dos palestinos de Cisjordania utilizaron tres coches para perpetrar varios atropellos múltiples en lo que la policía califica de ataque terrorista. Los atacantes apuñalaron a una anciana al robarle el vehículo y causaron heridas graves a otras 19 personas, ocho de ellas menores. Hamás no reivindicó el ataque, pero lo aplaudió.

Entretanto, EE UU se ve cada vez más inmerso en el conflicto de Yemen. Las milicias chiíes anunciaron que considerarán objetivos legítimos los buques de EE UU y el Reino Unido en el mar Rojo. El buque atacado ayer no sufrió daños de gravedad ni hubo heridos. Otro proyectil falló y se estrelló en Yemen. **PÁGINAS 6 Y 7**



BERNARDO ARÉVALO, PRESIDENTE DE GUATEMALA CONTRA TODOS LOS OBSTÁCULOS. El vencedor en las urnas tuvo que esperar nueve horas para jurar su cargo, en la madrugada de ayer, por el intento de boicot a su investidura de sectores políticos. En la foto, Arévalo y la vicepresidenta, Karin Herrera, en uno de sus primeros actos oficiales en el centro de Ciudad de Guatemala. / MOISÉS CASTILLO (AP/LAPRESSE) **PÁGINAS 2 Y 3**

Un 44% de los hombres creen que ahora se les discrimina

A. TORRES / S. CASTRO, Madrid
Un 44% de los hombres españoles está de acuerdo con la idea de que la promoción de la igualdad de las mujeres ha llegado "tan lejos" que ahora son ellos los discriminados, lo que comparte un 32,5% de las mujeres. Así figura en la primera encuesta del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) sobre percepción de la igualdad de género. **PÁGINA 23**

E
Descarga la app de EL PAÍS

Actualidad
Te informamos a diario de lo que ocurre en todo el mundo

Trabajo ultima el informe que reclama Bruselas para avalar la derogación de la reforma laboral del Partido Popular

La brecha en el Congreso por EIA denuncia el pacto de Gobierno y PP para la renovación institucional

Descárgala aquí

El Foro Económico Mundial empieza con avisos sobre la inestabilidad geopolítica

Los bulos, el gran riesgo global para Davos

ANDREA RIZZI, Davos ENVIADO ESPECIAL
La cita anual del Foro Económico Mundial (FEM) que se celebra desde hoy en Davos (Suiza) muestra su inquietud sobre la amenaza que la desinformación representa para la democracia en un año con elecciones en unos 70 países. Una encuesta a 1.500 expertos sitúa la desinfor-

mación como el mayor riesgo global a corto y medio plazo junto con la crisis climática. Se teme que la inteligencia artificial (IA) multiplique el impacto de los bulos. En el plano económico, el Foro vislumbra turbulencias por la incertidumbre geopolítica, con dos guerras, y tecnológica, por el impacto de la IA. **PÁGINAS 8 Y 37**